

ごあいさつ

いつも晴れるベーカリー通信を楽しみにして下さって本当にありがとうございます。8月のはじめに2段あるうちの1段が故障してしまった我が店の中古オープン…。すぐに中古のオープンを手配しようにもお店の入り口が狭くて壁をぶち抜いて入れないといけなと言われてたり、紆余曲折ありましたが… やっと、やっと10月の終わりに新しいオープンを入れることになりました！2カ月間大変でしたが、『おかげで効率的に動けるようになった気がする！』と前向きな主人です。



クロワッサン

オープン当時は出していなかったのですが、常連様から『クロワッサン出してよ！』と言われ続けるも、奄美の高温多湿の気候の中で満足のものができず、何度もクロワッサン（サクッとしないパン感のつよいクロワッサン）を作っては捨てる日々…。そんな中、商工会の企画でその道のベテランに直接指導を受けられる機会をもらってやっと出すことができるようになった一品です！

スタッフのひとりごと

宿題が終わらず『人生終わった…』と朝大騒ぎする超真面目な長男（5年）。1時間付き添っても書き取りでたった一文字しか書かない次男（1年）に毎日苦戦中



大浜に沈む夕日

奄美の中心街名瀬から一番近い夕日スポットと言えば大浜（おおはま）海岸が有名なのですが、実は奄美に移住して8年なのに大浜の夕日は見たことがありませんでした。つい先日、ふと思い立って見に行ってきました！大浜海岸には小さな水族館やタラソ施設、カフェなどもあるのでそこ自体で楽しめる場所なのですが、少し離れたところにある高台の駐車場から眺める夕日はとても美しかったです！私たちが行ったときにはまばらだった車も、日が沈むころにはいっぱい。思い付きで行ったのにばっちり見られて本当にラッキーでした。奄美に夕日スポットは数ありますが、中心街から近くてアクセスもいいし、時間が合うなら行ってみたいかもしれませんよ♪



晴れる

ベーカリー



その9 いよいよ奄美に引っ越し③

友人の浜松の家を後にし、なんとその日のうちに広島へ。なぜ関西に宿を取らずに広島にしてしまったのか…と後悔するくらい浜松から広島は遠くて、本当にどこにも立ち寄りませんでした。どうしても広島のお好み焼きを食べたかったんだもん…。神社が大好きな私たちはいろいろと立ち寄りたいたい神社があったのですが、時間の関係で寄り残る気持ちは吹き飛ばすくらい美味しかったです！宮島だって見たかったけれど、宮島サービスエリアにあった宮島もどきで我慢して、その日の宿は福岡。またまたあわただしく移動しました。福岡は博多にとまるかと思いきや行先は久留米！私たち夫婦が大変お世話になった会社の本社が久留米にあり（つまりは夫婦共に同じ会社で知り合い結婚したわけですね）、これまたお世話になった上司のお家に泊まらせていただくことに。久々に想夫恋の焼きそばも食べて大満足で久留米を後にしました。 つづく

SHOP INFO

お好きなパンを一個から♪
晴れるベーカリー
通販サイト



Amamian
Life
しま暮らし

よく聞かれる質問～ハブっているんですか？

奄美に旅行に来る方はご心配かと思われる『奄美に行ってハブは大丈夫なのか？』お店でも時々聞かれます。毒が強くて人を死に至らしめることもあるとか、沖縄のハブより毒性が強いとか… 恐ろしい話ばかり聞くもので私も奄美に来るまでは心配でした。そして、実際に来てみてどうかというと、日常生活で見かけることはあまりないです！でも毎年ハブに噛まれたという人は出ているので藪に立ち入ったり、夜に森に入ったりしない方がいいと思います。以前、加計呂麻島に行ったときに集落のあちこちに長い杖みたいな棒が立てかけてあってそれがハブが出てきたら叩くためにあると聞いたので集落にも出ることもあるかもしれません。でも、実は奄美ではハブを生け捕りして役場に持っていくと3000円で買い取ってもらえるのでハブ取り名人は血眼になって探すとか…（笑）

ホームページは
こちらから→



通販情報は
毎週金曜日更新♪
インスタはこちら→



Vol.10
November
2021